

L'ORGANISME ACADIEN A.S.T.S. REJOINT LE CNC

MONTRÉAL, le 2 décembre 2019 - Le Conseil National des Chômeurs et Chômeuses (CNC) est fier d'accueillir dans ses rangs l'organisme acadien Aide et Soutien aux Travailleurs et Travailleuses des Secteurs Saisonniers (A.S.T.S.).

Pierre Céré, porte-parole du CNC, a souligné qu'il s'agissait d'un moment important pour l'organisation : « Ce n'est pas seulement une voix de plus au sein du CNC, mais une voix forte qui nous permettra de poursuivre notre travail de pression et de mobilisation. »

Après avoir travaillé avec le CNC en faisant front commun en 2018 sur la question du « Trou Noir » pour les travailleur.se.s des industries saisonnières et agissant activement comme membre du Conseil National Élargi des Chômeurs et Chômeuses (CNECC) durant la dernière campagne électorale, A.S.T.S. a décidé de rejoindre formellement le CNC, grand rassemblement de ceux et celles qui oeuvrent à la défense et à la promotion des droits des chômeur.se.s, et plus largement des travailleur.se.s avec ou sans emploi.

« L'union fait la force », a déclaré Fernand Thibodeau, porte-parole d'A.S.T.S. « C'est ensemble que l'on va pouvoir améliorer le programme d'assurance-emploi, actuellement trop difficile d'accès, et qui verse de trop courtes périodes de prestations, insuffisantes pour des régions où l'emploi disponible est à prédominance saisonnière. »

Le CNC est né au printemps 2005 d'une volonté commune de plusieurs groupes de chômeur.se.s du Québec, qui veulent être des acteurs proactifs pour une réforme globale du programme de l'assurance-emploi, de façon à mieux protéger les travailleur.se.s en leur assurant une sécurité économique entre deux emplois.

-30-

Source:

Conseil National des Chômeurs et Chômeuses (CNC)

Informations:

Conseil National des Chômeurs et Chômeuses, 514-933-3764 Fernand Thibodeau, A.S.T.S, 506-888-1363